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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE  

                                                                     ********* 

 

Verbale della seduta ordinaria del giorno 05/06/2019 
 

L'anno duemiladiciannove il giorno cinque del mese di giugno, giusta convocazione 

del Presidente Marco Frasca Polara (prot.n. 743303 del 31.05.19), si è riunito in 

seduta ordinaria nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in 

via E. Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11.00, il Presidente invita il Segretario dottoressa Anna Maria Conforti 

a chiamare l’appello, al termine del quale risulta presente solo lo stesso; pertanto, 

verificata la non sussistenza del numero legale, il Presidente dichiara il rinvio della 

seduta di un’ora in base al regolamento quadro per il funzionamento dei consigli 

circoscrizionali. 

Alle ore 13.00, il Presidente f.f. Marcello Longo, vista l’assenza per motivi 

istituzionali del Presidente Frasca Polara impegnato in una conferenza di servizi 

convocata dall’Assessore Marano, invita il Segretario Anna Maria Conforti a 

chiamare l’appello al termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti n. 

5 Consiglieri: Amore, D’Alia, Di Napoli, Governale, Schembri (presenti n. 6); 

verificata la sussistenza del numero legale, il Presidente f.f. dichiara aperta la seduta e 

dà inizio ai lavori d’aula con gli adempimenti di cui al punto n. 1 all’O.d.G. avente ad 

oggetto “Comunicazioni del Presidente”;  

Il Presidente dà lettura delle seguenti note pervenute rispettivamente da: 

- Ufficio Infrastrutture e Servizi a Rete riscontro a Delibera n 191 del 02.08.18 

scaturita da mozione del cons. Amore “Rifacimento pavimentazione stradale 

via S. Scrofani”; 

- RAP riscontro a Q.T. del cons. Schembri “Richiesta derattizzazione Via del 

Medico”; 

Ufficio Infrastrutture e Servizi a Rete riscontro a Delib. N. 76 del 29.04.19 

“Rifacimento pavimentazione stradale di via Ugo Bassi”; 

- Ufficio Infrastrutture e Servizi a Rete riscontro a Delib. N. 241 del 12.10.18 

“Rifacimento del marciapiede in via Alessio di Giovanni”; 

- AMG, riscontro a nota della cons. D’Alia “Urgente ripristino illuminazione via 

Rosina Muzio Salvo; 

- Area Scuola riscontro a nota del cons. Governale “Riparazione ascensore Abba 

Alighieri in via Marturano”; 
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- Assessorato Scuola “ Conferenza di Servizio” indirizzata ai Presidenti delle 

circoscrizioni 4°, 5° e 8°, al Comandante della P.M., all’AMG, al Responsabile 

Servizio Innovazione e all’Edilizia Scolastica; 

- Servizio Innovazione, riscontro a delibera scaturita da mozione della cons. 

D’Alia “Installazione telecamere foto-trappola via dello Spezio”; 

- Ufficio Infrastrutture e Servizi a Rete, riscontro a Delib. n 87 del 28.03.18: 

“Richiesta manutenzione impianto Illuminazione Pubblica nella via Abruzzi.- 

Sollecito”; 

- Assessore alle Culture e Partecipazione Darawsha: “Confermata presenza in 

Aula per  giorno 21 c.m.” 

- Serv. Protezione Civile “Ordinananza sindacale Regolamentazione dell’ uso 

dei sentieri e delle aree del Parco Favorita lato viale Diana e viale Reg. 

Margherita poste all’interno delle aree del PAI con pericolosità P4  caduta 

massi;  

- Sesta Commissione Consiliare: “Presenza abusivi nel mercatino via Amm. 

Rizzo; 

- Ufficio Stampa Comune: “Villa Costa – Nascerà un centro polifunzionale” 

- Ufficio Stampa: “Itinerari di senso. Alla scuola Abba Aligheri arrivano i 

percorsi sensoriali e multimediali sui luoghi della città”; 

- Ufficio stampa “ Polizia Municipale – Black out alla fiera 174 multe per soste 

irregolari” 

Alle ore 13,15, durante le comunicazioni entra il cons. Forzinetti (presenti 7). 

Alle ore 13,25, durante le comunicazioni, entrano i consiglieri Palumbo e Romano 

(presenti 9). 

Il Presidente Longo comunica che mercoledì 11 c.m. si svolgerà la nuova edizione 

delle Borgo Olimpiadi, che coinvolgeranno  i ragazzi del quartiere del Borgo 

Vecchio. L’Ottava Circoscrizione continua ad essere parte attiva all’interno del 

“Comitato Borgo Vecchio nel cuore” e dell’intero quartiere. Comunica che lo stesso è 

stato delegato dal Comitato di ordinare e acquistare un banner con il logo del 

Comitato. 

Alle ore 13,35 esce il cons. Di Napoli (presenti 8) 

Inoltre, il Presidente fa riferimento all’incidente stradale, accaduto di recente ad un 

ragazzo che attualmente si trova ricoverato in gravi condizioni, nei pressi 

dell’incrocio tra via Pasquale Calvi e via Enrico Albanese.  Ricorda che nella 

precedente consiliatura aveva presentato una mozione, che, una volta deliberata, non 

è stata mai riscontrata dagli uffici competenti, in cui richiedeva la variazione di senso 

di marcia nella zona che interessa via Albanese , via Castriota e via Calvi, istituendo 

il senso di marcia unico in via Albanese in direzione Via Pasquale Calvi. 

Il presidente Longo puntualizza che, se la sua mozione avesse avuto un immediato 

riscontro positivo, oggi non avverrebbero i continui incidenti ai danni della 

cittadinanza. 

Pertanto, sulla scorta di questi elementi, comunica che ripresenterà la stessa mozione, 

sperando in un esito positivo.  
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Chiede e ottiene la parola il cons. Schembri, che interviene relativamente a una sua 

richiesta inerente lo sprofondamento di via Montalbo 230/A, a seguito della quale si 

sono aggiunti tre solleciti e due sopralluoghi effettuati sul posto di cui uno con la  

P.M. e l’altro con Amap e Rap, ma, a tutt’oggi, non si è  avuto alcun esito positivo. 

La situazione è alquanto precaria con presenza di ratti e peggioramento dello 

sprofondamento, per cui i residenti non possono neanche uscire dallo stabile.  

“E’ inaudito che da circa due anni, non c’è stato alcun esito!!” 

A questo punto, il consigliere si appella al presidente Frasca Polara al fine di  

attenzionare  questa assurda situazione al vice sindaco Giambrone che, fra l’altro, è 

Assessore al Decoro della città.  

Chiede e ottiene la parola il cons Palumbo che presenta una interrogazione “Mancata 

messa in sicurezza e rifacimento marciapiede via  Guardione civ. 42 e 54”. 

Alle ore 13,50 il Presidente f.f. sospende la seduta per conferire con i Capi Gruppo. 

Alle ore 13,55 il Presidente f.f. invita il Segretario dottoressa Anna Maria 

Conforti a chiamare l’appello al termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i 

seguenti n. 2 Consiglieri: Amore e Palumbo (presenti 3). Verificato il venir meno 

del numero legale, il Presidente f.f. dichiara il rinvio della seduta al giorno successivo 

senza ulteriore avviso di convocazione come previsto dal vigente Regolamento 

Quadro sul Funzionamento dei Consigli Circoscrizionali. 

 

 
                      Il Segretario                                                              Il Presidente 

 

               Anna Maria Conforti               Marco Frasca Polara 

               (Firmato in originale)                       (Firmato in originale) 

 

                                                                                                    Marcello Longo 

     (Firmato in originale) 

 

 


